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17. Wahlperiode Eingang:  

 

 

Kleine Anfrage 

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP 

 

Besucheraufkommen und Parksituation in der Wilhelma Stuttgart 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

 

1. Wie hoch war die Anzahl von Besuchern mit Wohnsitz außerhalb Stuttgarts in der Wil-

helma seit 2021 in Relation zum gesamten Besucheraufkommen (in absoluten Zahlen, 

aufgeschlüsselt nach Jahren sowie der Stadt- oder Landkreise)? 

 

2. Liegen ihr zwischenzeitlich Daten vor, mit welchen Verkehrsmitteln die Besucher seit 

2021 angereist sind (siehe Drucksache 17/5885, bitte in absoluten Zahlen, aufgeschlüs-

selt nach Jahren und Mobilitätsart)? 

 

3. Falls nein: Mit welcher Begründung werden hierzu keine Daten erfasst? 

 

4. Wie viele Parkplätze im Wilhelma-Parkhaus waren seit 2021 nutzbar (aufgeschlüsselt 

nach Jahren)?  

 

5. Wie stellt sich die Gesamtauslastung des Wilhelma-Parkhauses seit 2021 dar (Angabe 

in Prozent, aufgeschlüsselt nach Jahren)? 

 

6. Wie viele Parkplätze wurden im Wilhelma-Parkhaus seit 2021 vermietet (aufgeschlüs-

selt nach Jahren sowie Anzahl der vermieteten Parkplätze je Mieter sowie Anzahl der 

an Wilhelma-Mitarbeiter vermieteten Parkplätze)? 

 

7. Wie hoch fielen Erlös, Gewinn und Verlust aus dem Wilhelma-Parkhaus zwischen 

2021 und 2023 aus (aufgeschlüsselt nach Monaten)? 

 

8. Aus welchen Mitteln wurden dadurch entstandene Defizite im Haushalt ausgeglichen? 

 

9. Aus welchem Grund fiel die Entscheidung für die Abschaffung des Stundentarifs im 

Wilhelma-Parkhaus genau zum jetzigen Zeitpunkt? 

 

10. In welchem Ausmaß rechnet sie durch die Abschaffung des Stundentarifs im Wil-

helma-Parkhaus mit einem erhöhten Parksuchverkehr im Bereich Neckarvorstadt?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

09.04.2024 

 

Friedrich Haag FDP/DVP 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Im März 2024 wurde der Stundentarif im Parkhaus des Zoologisch-Botanische Gartens Stutt-

gart abgeschafft. Seitdem müssen Nutzer des Wilhelma-Parkhauses eine Tagespauschale von 

acht Euro bezahlen. Die Kleine Anfrage soll Aufschluss über den Besucherverkehr sowie die 

Wirtschaftlichkeit des Wilhelma-Parkhauses geben.  


